

前途洋洋

令和4年5月31日

新緑がぐんぐん伸びて、汗ばむ季節となりました。中間テストも終わり、テスト返しもそろそろ一段落しました。今週中には結果をお返しする予定です。部活動では早くも春季大会や一年生大会などで活躍した1年生も見られ、今後がとても楽しみです。今月は、3年生が修学旅行に出かけます。1年生は高原学校への準備の月となります。月末には期末テストもあるので、うまく切り替えながら過ごしてほしいと思います。

○高原学校のテーマを決めました！

「楽しく学び 自然にふれあい 友達の絆を深める 高原学校にしよう」

先日学級委員会で決定された学年のテーマです。決める時には、各クラスのリーダーから次々に意見が出て、この行事をよりよいものにしようという意識が高いと感じられました。今後、各クラスで班や係分担を決めていきます。先日はカッターに乗船する練習をしました。やっと実現できる宿泊行事です。感染対策はもちろんのこと、安全面に気を配りながら行ってきたいと思います。

○保護者会お世話になります 6月15日（水）14:10～ 体育館

7月5、6日の高原学校に向け、保護者の皆様へのご説明、共通理解のための保護者会を行います。お子さんと並んでお聞きいただきたいと思います。生徒玄関入り口から体育館にお越しください。よろしくお願ひします。

○高原学校 集金をお願いします 6月15日（水）

高原学校の集金額は9,000円となります。内訳は別紙でお知らせします。よろしくお願ひします。

○学校公開 6月29（水）、30日（木）、7月1日（金）

<時間> 8:55～15:35(12:45～13:45は給食・昼休み)

<場所> 各教室(特別教室の場合もあります。) <駐車場> 宝泉スポーツ広場北側

この3日間、ご都合のつく時間に普段の授業の様子を見ていただけます。また、1日の6校時は壮行会です(体育館)。市総体を目前に、3年生を中心とした出場する生徒をみんなで応援します。保護者のみなさまにも参観していただけます。(詳細 お知らせで配布済みです。)

○第14回（令和4年度）加藤山崎修学支援金についてのお知らせ

応募期間～6月24日（金）

教育関係費の支援を特に必要とする家庭への奨学金に関するご案内です。条件等がありますので、詳しくは「加藤山崎教育基金」のHPをご覧ください。申込希望がありましたら学校までご連絡をお願いします。